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ATA Nº 02/2021/CCNH  1 

 2 

Ata da segunda sessão ordinária de 2021 do Conselho do Centro de Ciências Naturais e 3 

Humanas (ConsCCNH) da Universidade Federal do ABC (UFABC), realizada às catorze horas 4 

do dia oito de março de dois mil e vinte e um, de forma remota pela plataforma Google Meet. A 5 

sessão foi presidida por Ronei Miotto, diretor do Centro de Ciências Naturais e Humanas da 6 

UFABC, e contou com a presença dos seguintes Conselheiros: os representantes docentes 7 

titulares: João Rodrigo Santos da Silva, André Paniago Lessa, Luciano Soares da Cruz, Cristina 8 

Ribas Fürstenau, Patrícia da Silva Sessa, Marcela Sorelli Carneiro Ramos, Marcos de Abreu 9 

Avila e Paulo de Avila Júnior. Também presentes, o representante técnico-administrativo 10 

Cristiano da Rocha Tavares; os apoios de secretaria: Renato da Silva Correa, Raquel da Silva 11 

Cardim, Amelia Paolillo Rossi, Marina Gomes Cornachin e Priscila Nakano Arakaki; e o 12 

convidado Carlos Alberto da Silva. Ausências justificadas: a vice-presidente Paula Homem de 13 

Mello, por estar participando de banca. Havendo quórum legal, Ronei abriu a sessão, 14 

parabenizando as mulheres pelo Dia Internacional da Mulher, neste dia 08 de março. Lamentou 15 

as mortes pela pandemia de Covid-19 e pediu um minuto de silêncio em memória das vítimas. 16 

Passou para os Informes da Direção: 1. Informou os Cadastros de Pesquisador Colaborador de 17 

Thayná J. Guerra, com a supervisão de Ana Paula Moraes; e de Tais Quevedo Marcolino, com a 18 

supervisão de Renato Kinouchi. 2. Apresentou a tabela de atividades esporádicas do período, 19 

entre janeiro e março de 2021, com os devidos valores. Informou que os dados de 2020 foram 20 

apresentados ao ConsEPE em sua última sessão. 3. RTI-FAPESP 2021 - Apresentou tabela com 21 

dados informados pela Divisão Administrativa do CCNH (DAD), explicando cada item, 22 

informando o valor global disponível de R$213.160,70, ainda não deduzidos os 10% da 23 

PROPES. Existem duas obras de infraestrutura aguardando recursos, referentes às  capelas do 24 

Bloco Delta, juntamente com a parte elétrica. O projeto executivo da parte elétrica foi pago com 25 

recursos oriundos da RTI do CMCC, enquanto o projeto de readequação das capelas foi pago 26 

com a RTI 2017 do CCNH.  Parte da verba da RTI de 2017 também está reservada para estas 27 

obras, porém, este projeto está orçado em torno de R$500.000,00, ficando inviável sua execução 28 

em razão de não haver tal quantia liberada. A Direção do CCNH e a Direção do CMCC estão 29 

estudando a possibilidade de unir as verbas RTI com os recursos disponíveis do orçamento da 30 

UFABC para executar as duas obras, que são bastante necessárias. Existe interesse institucional 31 

para resolver esta questão, porém, a Lei Orçamentária Anual (LOA) ainda não foi aprovada. 32 

Além disso, a UFABC só tem a garantia de receber  40% do valor previsto na LOA. A liberação 33 

dos outros 60% dependem de autorização do Congresso Nacional. No momento a Universidade 34 

http://ccnh.ufabc.edu.br/pessoas/tecnicos-administrativos?layout=edit&id=1345
http://ccnh.ufabc.edu.br/pessoas/tecnicos-administrativos?layout=edit&id=1345
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recebe 1/18 dos 40% do orçamento para custeio. Assim, não há garantias de que a UFABC possa 35 

dar as contrapartidas necessária para a plena execução das obras. Foi acordado com ProPladi e 36 

CMCC que assim que a LOA for aprovada este tema voltará a ser discutido para posterior 37 

encaminhamento aos Conselhos de Centro.  Com relação à RTI 2021, o presidente informou que 38 

as demandas devem continuar sendo apresentadas, já que não há uma indicação clara da 39 

possibilidade de execução desses projetos prioritários.   Informes dos Conselheiros: Carlos 40 

informou sobre o ajuste de alocação nos laboratórios L 208 e L 204, comentando sobre 41 

aprovação de demandas, sendo que 50% do espaço do L 204 será ocupado por alunos do L208. 42 

Ordem do Dia: 1. Ata da 1ª sessão ordinária de 2021 – aprovada por unanimidade. 2. 43 

Avaliações em estágio probatório: Avaliação de 12 meses de Romarly Fernandes da Costa 44 

(Física), constando sugestão de continuidade em Estágio Probatório, aprovada por unanimidade. 45 

Avaliações Finais de Estágio Probatório de Chee Sheng Fong (Física); LiviaSeno Ferreira 46 

Camargo (Biologia); Tiago Fernandes Carrijo (Biologia); e Wagner Rodrigo de Souza 47 

(Biologia), favoráveis à aprovação em estágio probatório. Aprovadas por unanimidade. 48 

Expediente: 1. Solicitação para abertura de Processo Seletivo Simplificado para a contratação de 49 

professor visitante - Física - 4 vagas. Relatora: Cristina Ribas Fürstenau. A relatora apresentou o 50 

relato, justificando os motivos elencados no documento, sendo favorável ao deferimento. Item 51 

elevado à Ordem do Dia, sendo aberta votação para um novo Processo Seletivo Simplificado 52 

para professor visitante para a área de Física, com 4 vagas. Aprovado por unanimidade. Itens 2 e 53 

3 relatados em conjunto por tratarem de assuntos congruentes. 2. Solicitação para contratação de 54 

Professor Visitante -Filosofia -2 vagas. Relator: Paulo de Avila Júnior. Relator fez a explanação 55 

do relatório, justificando os motivos por solicitar deferimento. Item elevado à Ordem do Dia e 56 

aprovado por unanimidade. 3. Expansão de vagas do Edital 053/2019 de Professor Visitante em 57 

Filosofia Geral. Relator: Paulo de Avila Júnior. Relator apresentou o relatório com as 58 

justificativas da solicitação de deferimento. Ronei lembrou que por lei não é possível abrir novo 59 

concurso ou Processo Seletivo Simplificado quando há superposição de áreas em relação ao 60 

Edital anterior com candidatos aprovados. Item elevado à Ordem do Dia e aprovado por 61 

unanimidade. 4. Remanejamento de verba RTI-FAPESP 2019 para manutenção do LC/MS - 62 

Relator: André Lessa. Relator explicou o relato, justificando os motivos elencados no relatório, 63 

solicitando aprovação do remanejamento. Item elevado à Ordem do Dia. Aprovado por 64 

unanimidade. 5. Critérios para alocação e expansão de laboratórios de pesquisa no âmbito do 65 

CCNH - Relatores: Marcos Avila e Marcela Sorelli. Os relatores explicaram os itens do relato, 66 

justificando serem favoráveis à aprovação. Após grande discussão sobre o assunto, Ronei 67 

sugeriu que seja feito um levantamento sobre critérios de produtividade, havendo, também, a 68 

indicação de quem precisa de ampliação de espaço de trabalho, devendo ser consultados os 69 
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coordenadores da pós-graduação ligados ao CCNH, havendo, assim, uma amostragem mais 70 

ampla. O tema foi mantido na pauta do Expediente da próxima sessão. Ronei solicitou aos 71 

relatores para apresentarem novo relato com as sugestões dos conselheiros. Será solicitado à 72 

CALGP entrar em contato com os GPs para informarem  a necessidade da ampliação de espaços. 73 

Concomitantemente, os relatores contatarão as Coordenações dos Programas de Pós-Graduação 74 

para obter dados sobre a produtividade dos docentes. 6. Alocação Didática – Relatores - 75 

Relatores: Patrícia Sessa e Luciano Cruz. Relatores apresentaram o relato, havendo bastante 76 

discussão sobre o tema. O item continuará a ser discutido na próxima sessão do ConsCCNH. 7. 77 

Relatório Anual de Atividade do CCNH de 2020 - Relator: Ronei Miotto. O relator fez 78 

apresentação do relatório aos conselheiros, ficando identificada a importância de novo relato 79 

para a próxima sessão. Paulo Avila se prontificou a fazer o relato. Esgotada a pauta, o presidente 80 

deu por encerrada a sessão às dezessete horas e quarenta e seis minutos, da qual eu, Amelia 81 

Paolillo Rossi, Assistente em Administração do CCNH, lavrei a presente Ata. 82 
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